



"Kommt doch zu mir; ich will euch eure Last abnehmen." (Matth. 11:28)

Wer auf Jesus Christus vertraut lebt mit ihm jeden Tag. Ein Christ vertraut sich jeden Tag aufs neue Jesus Christus an. In Christus bleiben bedeutet das wir Jesus folgendes sagen:

"Nimm mich , o Herr, ganz als dein Eigentum. Alle meine Pläne und Wünsche lege ich in deine Hände. Laß mich erkennen, was ich heute für dich tun kann. Mit was kann ich dir Freude bereiten. Bleibe in mir und gib mir die Kraft, die ich heute an diesem Tag benötige. Wenn möglich, laß alles was ich tue, Bestand vor dir haben."

Gerne lobpreisen wir unseren himmlischen Vater (JHWH) dafür, das sein lieber Sohn unser Herr Jesus für uns da ist. Haben wir keine Angst mit Jesus zu sprechen und ihm unsere Absichten und Wünsche, Erwartungen und Besorgnisse zu sagen. Buchstäblich können wir ihm sagen, was wir vorhaben und wir können ihn fragen, ob auch er will, was wir wollen. Dadurch leben wir Tag für Tag mit Jesus Christus, wir erfahren dann, wie wir ihm immer ähnlicher werden.

Ein solches Leben führt zu Ausgeglichenheit. Wir werden nicht immer uns in einer Hochstimmung befinden, aber wir werden das Gefühl der Geborgenheit und des Vertrauens verspüren. Unsere Lebensweise zeigt dann, das unsere Hoffnung nicht unserer eigenen Leistung entspringt, sondern das wir auf Jesus Christus hoffen. Ziel unseres Lebens sollte sein, auf Jesus Christus zu blicken, indem wir über seine Liebe, Vollkommenheit, Demut, Heiligkeit usw. nachdenken.

Denken wir immer daran was Jesus sich von uns wünscht wenn er sagt:

"Kommt doch zu mir; ich will euch eure Last abnehmen." (Matth. 11:28)

Quelle: Glaube-Bibel-Religion